



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Staatsregierung

auf Zustimmung zur Landesgrenzänderung zwischen dem Freistaat Bayern und dem Land Baden-Württemberg im Zuge des Flurneuordnungsverfahrens Wittighausen-Vilchband, Landkreis Main-Tauber-Kreis/Landkreis Würzburg

Drs. 17/4818, 17/5577

Der Landtag stimmt den Änderungen der Landesgrenze zwischen dem Freistaat Bayern und dem Land Baden-Württemberg – wie sich aus dem Erläuterungsbericht sowie der dazugehörigen Landesgrenzänderungskarte ergibt¹ – zu.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident

¹ Der Erläuterungsbericht ist abgedruckt auf der Drs. 17/4818. Die Gebietskarte ist als Anlage zur [Drs. 17/4818](#) veröffentlicht und kann sowohl im Internet als auch im Landtagsamt eingesehen werden.